



別子山公民館 平成27年5月号

祝 別子小学校入学式

4月9日（木）別子小学校の入学式が行われました。

当日は、肌寒い一日でしたが、新入生にとっては、素晴らしい“あたたかい”入学式を迎えられました。

この日入学したのは、山下愛優奈さんお一人でしたが、初々しい姿は本当に感動いたしました。

愛優奈さんは、新入生とは思えないような、受け答えも態度もしっかりとした姿で、参列の皆さんもこれからの益々の成長を楽しみに感じておられました。

さて、愛優奈さんも、あわてず、ゆっくりと学校生活になじんでいただきたいと思います。先生方も、皆さん優しく素晴らしい先生方ばかりですので、楽しい学校生活を送れるものと確信しております。

ご入学おめでとうございます。

何事にも一生懸命に取り組みましょう。きっと明るい未来が見えるはずです。



山下 愛優奈さん



エドヒガン桜周辺整備作業実施



4月5日（日）新居浜市指定重要天然記念物のエドヒガン桜の周辺整備を実施いたしました。4月に入ってから雨ばかりで、当日の天候を非常に心配しながらの実施となりましたが、この日は、曇り空の中、地域の皆さんには、朝早くからお集まりいただき、スムーズに作業を実施することが出来ました。

本当にありがとうございました。

桜の花も、7分から8分咲きと例年よりは少し早目の開花となっており、大樹に非常に可憐な花をつけ、作業を行う皆さんも桜の観賞を楽しみながらの作業となり、花見効果で体を癒してくれたように感じております。

今年も素晴らしい花を咲かせてくれました。

地域の皆さん本当にお疲れ様でした。

別子小中学校に赴任された先生方のご紹介



神尾 宏之先生

市立西中学校から赴任してまいりました。新米教頭です。

わからないことだらけで、色々ご迷惑をおかけすると思いますが、よろしくお願いいたします。

趣味：体をゆっくり動かすこと。

特技：体をとともゆっくり動かすこと。



北村 公一先生

3年前に高知から来ました。歴史もあり、自然も豊かなところで、別子山は素晴らしいと思います。

よろしくお願いいたします。

趣味：アウトドアを楽しめるようにしたい。

好きなスポーツ：柔道、野球

地域おこし協力隊委嘱式実施



4月1日（水）公民館におきまして、地域おこし協力隊の委嘱式が行われ、新居浜市長より委嘱状の伝達がありました。今回、2名の新隊員を迎え3名体制となり、これからの別子山の未来を切り開いてくれる大切な人材となりますので、皆さん応援をよろしくお願いいたします。



大江さん

村松さん

馬見さん

